
 

 

 

 

Conseil d’école  

Points saillants 

Jeudi le 11 janvier 2018 18 h 30 

Salon du personnel - École SJA 

 

 

 

 

a. M. Lessard, DG du CSCN est venu rencontrer le Conseil d’école 

pour notre rencontre mensuelle. Nous avons eu la chance de 

discuter : 

i. Notre idée d’un projet de reconnaissance 

ii. Nos préoccupations avec la vielle portable qui est 

toujours dans la cours d’école et qui cause des 

problèmes de sécurité.  

b. Le pelletage des trottoirs autour de l’école sont la responsabilité 

de la ville d’Edmonton. Si vous voyez que les trottoirs n’ont pas 

été déblayé, svp appeler le 311 pour déposer une plainte.  

 


